

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆



内田光輝 帰國祝賀会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

内田議員 県民の死亡原因の第1位を占めるがんに対して、積極的に対策を推進していくことは喫緊の課題。がんを取り巻く環境は日々変化しており、そうし

た変化に対応しながら、計
画的、組織的に対応してい
くことが大切である。

国的基本計画で追加された
小児がん対策、がん患者の
就労を含めた社会問題など
の課題があります。

診断されたときから緩和ケアの必要性が言われている。県はこの緩和ケアに今後どのように取り組んでいくのか、保健医療担当部長 緩和ケアは、治療の初期段階で

期に切れ目なく提供され、
医療です。

来春、がん対策新計画

A black and white photograph of a man with dark hair and glasses, wearing a pinstripe suit and tie, speaking at a podium with two microphones. He is looking slightly to his left. In the top right corner of the image, there is a white rectangular box containing the Japanese characters '12月' (December). The background shows other people and what appears to be a formal setting like a press conference or a government hearing.

12月県議会で登壇し、県のがん対策などを質問する内田悦嗣県議

浦安市民の付託を受け、都市行政のエキスパートとして活躍する内田県議（2期）は12月県議会で登壇し、一般質問を行いました。今回の一般質問では県のがん対策について尋ね、緩和ケアの充実を要望しました。また、防災対策について県の担当者に質問し、被災した県民のために液状化対策工法の開発と周知を求めました。内田議員の質問と県当局の答弁の要旨を特集します。

12月県議会一般質問 浦安市特集

がん緩和ケア充実を がんセンター建替え急げ

とめ 1月から2月にかけて、市町村、関係団体に対する意見聴取や、パブリックコメントを実施し、度末を目途に、新たな計画策定

支計画などを検討するところに、先駆的な病院の視察を開始しているところであります。これらの結果に基づいて、関係部局と調整しながら施設の整備を進めてまいります。

特に緩和ケア病棟は、専門的な緩和ケアが受けられ、療養環境が整備された病棟ですが、現在、県内には千葉県がんセンターなど8病院8病棟に171床が整備されています。

は重要と考えて
おります。

内田えつし県議
プロジェクト

○經歷○

- ・昭和40年 浦安市(当時町)堀江生まれ
 - ・昭和63年 浦安市役所入庁
 - ・平成15年 浦安市議会議員当選
 - ・平成19年 千葉県議会議員当選
 - ・平成23年 千葉県議会議員再選

○現職○

- 県議会 商工労働企業常任委員会委員長 東日本大震災復旧・復興対策特別委員会委員

**内田議員 緩和ケ
アに関するご意見を
多くいただいている。新し
い計画ができるわけである
から、是非、緩和ケアを受
けたくても受けられない緩
和ケア難民が発生しないよ
うに対策の推進をお願いし
たい。**

●県政や浦安市のご相談はお気軽にどうぞ――

内田えつし 県議事務所

HDモード監下さい...

肉用えつし: <http://www.urayasudaisuki.net/> 検索

震災復旧、スピードアップ必要

内田議員 震災の傷跡が
いまだに残っている部分も多
く、完全な復旧、復興への
道のりは遠いものとなつてい
る。県当局にはもっと復旧
のスピードを上げてほしい
と強く要望する。

県当局は震災の教訓をも
とに液状化マップと津波浸
水予測図を公表した。その
地図に記された状況が起
ることを防がなくてはなら
ず、そのための基盤整備を
より促進していくと、改め

そこで防災対策についてうかがうが、津波浸水予測図と東京湾内湾の整備との整合はどうのように図られているのか。

津波防護施設とは、想定する条件が異なることから両者の違いについて、県民に不安を与えないよう、機会を捉えてわかりやすく広報・周知してまいります。

や原発事故の影響により
転入の減少など人口動態に
大きな影響が生じた地域につい
ては、これらの問題への
対処が何よりも重要である
と考えております。

えております。
内田議員 葛南地域においては、議員おつしやるとおり、震災の影響を払拭するため、まず、液状化等をしっかりと取り組んで、安全のこのイメージを回復していきます。そのためには、区域の人口減少を食い止め、転入超過に着手して、いくためにどのように対策を進めていくのか。

そこで県では、スポーツ指導員を養成し、障害のある方々のスポーツへの参加機会を広げ、選手として参加できる「障害者スポーツ大会」や、レクリエーション大会である「手をつなぐスポーツのつどい」を開催し、障害者スポーツの振興に努めているところでございます。

なお、議員からお話しになつたところですが、本年10月に岐阜県において開催された全国障害者スポー

回復の兆しも見えている
となどから、まずは人口
震災前の推移に戻すため
努力をしていかなくては
ならないとそのように考え
おるところでございます。

また、震災等の影響に
り転入・転出の動向が不
定な時期に、適切な推計
を行うことが技術的に難し
ことや、国の研究機関が
今年度中に都道府県別の
来人口推計を公表する予
と聞いていることから、こ

総務部長 指定管理者
度の運用にあたっては、
指定基準に関し、「審査項目
についての考え方が必ずし
統一されていなかつたこと
「グループによる応募に
し、基準や手続が対応し
いなかつたこと」などの課
がありました。

また、一部の指定管理
においては、指定管理期
中に資金繰りが悪化する
どのケースも認められ改
を図ってきたところです。

安価で効果的な 液状化対策工法 県は開発周知を



難行動に「なげるためのものであり、東京湾内についても最大クラスの津波を想定して作成したところです。

一方、ハード対策として、は、数十年から百数十年に一度程度発生が想定される、頻度の高い津波に対しても、防潮堤等の防護施設により、背後地を守ることとしており、現在、その構造物の高さ等の検討を進めているところです。

**震災の影響による
人口減に歯止めを知**

内田議員 計画行政についてだが、人口動態分析検討の結果を受け、震災の影響による一時的な要因を排除するために、どのような安を取り除くため、適応を図り、震災等の影響による人口減少について

今後とも、地域住民おります。

全国本県体育館

**新たな人口推計
県民に提示を**

らを踏まえて、新たな人推計の在り方について、後検討していきたいとそようと考えております。

県議会の自席で再質問をする内田悦嗣県議

か。防災危機管理部長 東日本大震災では、埋立地等で液状化が発生しましたが、あらかじめ液状化対策を実施した地盤では、殆ど液状化がみられなかったことから、事前の対策が有効であることが確認されました。

しかし、戸建て生三二、一六

機関では地盤の不飽和化による液状化対策工法の開発、浦安市では薄鋼矢板による地盤補強工法などの実証実験など新たな工法の確立に向けて取り組んでいくところです。

今後とも、被災した住家の再建や新たな地盤対策を促進するため、県ホームページなどを通して、県民に対し液状化対策工法を広報してまいります。

「レベルの
スポーツ
導入すべき」という意見が、多くの意見の中でも最も多く挙がりました。この意見は、東京近郊の地域性を考慮したものです。一方で、この地域は、常に東京に近いという優位性は確かにあります。ですから、県が進める子育て支援、経済活性化など、多くの取り組みが行われています。しかし、一方で、この地域は、常に東京に近いという優位性は確かにあります。ですから、県が進める子育て支援、経済活性化など、多くの取り組みが行われています。しかし、一方で、この地域は、常に東京に近いという優位性は確かにあります。ですから、県が進める子育て支援、経済活性化など、多くの取り組みが行われています。

等と併せて、多くの方に住んでいただけるよう、アピールも大事ですから、そういう部分を私どもしっかりとやりながら積極的にアピールさせていただきたいと思つています。

大会では、金メダル48個を獲得し、全国第4位の好成績を收めるなど、本県の障害者スポーツは全国トップレベルにあると言えます。

冷暖房設備を導入することは、障害のある方々が快にスポーツに参加し、樂むことに繋がることだとえられます。体育館の模や老朽化していることの維持費などコストの間もありますので、今後のような方法でやっていくのも含めて、よく検討していります。

要 内田議員 競技環境の充実のこと、
内田議員 競技環境 体温

健康福祉部長 体育館
冷暖房設備を導入することは、障害のある方々が快にスポーツに参加し、楽むことに繋がることだと見えますが、体育館の模や老朽化していることの維持費などコストの間もありますので、今後、のような方法でやっていくも含めて、よく検討していきます。

内田議員 体温
要 節ができる方が用している。猛暑・酷暑言われており、送風機でいいので、次の夏までにらかの改善を早急にしてただきたい。